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MESSAGE QUOTIDIEN DE SAINT JOSEPH, TRANSMIS DANS LE CENTRE MARIAL
D'AURORA, À LA VOYANTE SŒUR LUCÍA DE JESÚS

Je sais que les Apparitions des Messagers Divins sont un mystère pour beaucoup de
gens, un mystère qui provoque chez les uns la croissance de la foi et chez les autres le
tourment du doute.

Ce monde, fils, est plein de mystères. La conscience humaine elle-même est un grand
mystère aussi bien pour le cosmos que pour vous- mêmes.

Sur cette planète, vous devez apprendre à vivre par la foi :  la foi dans l'invisible, dans
l'intangible, dans le divin, dans le plein. Ce n'est qu'avec la grâce de la foi que le coeur
peut faire face aux différentes situations de la vie avec la clarté et la compréhension
nécessaires.  

Je vous dis cela parce que, en tant que groupe et en tant qu'humanité, vous êtes devant
deux défis qui sont les deux missions que vous vivez. Ces deux situations, qui doivent
être dévoilées, ont des racines très profondes et inconnues de tous.  Et, pour ne pas être
confrontés à elles de manière superficielle, vous devez ouvrir vos coeurs à l'expérience
de la foi, car c'est ainsi, en faisant confiance à l'invisible et en suivant vos coeurs dans
des choses peut-être inexplicables ou pas si évidentes pour vos esprits, que vous
pouvez être remplis face à ces deux défis.

Les deux situations auxquelles les êtres sont confrontés aujourd'hui, tant au Moyen-
Orient qu'au Chaco, en Argentine, ont dû arriver à l'extrême pour que l'humanité pose
son regard sur elles et, pourtant, ces frères et soeurs souffrent beaucoup de
l'indifférence, parce que le coeur humain ne s'est pas encore ouvert pour dépasser son
propre confort et répondre aux besoins de son prochain. 

Vos frères de la conscience indigène ont essayé de conduire une certaine partie de la
planète, surtout les Amériques, à une vie évolutive différente de celle du reste de
l'humanité. Ils ont trouvé le Sacré grâce à la révérence et c'était précisément le manque
de contact avec les créations et les inventions matérielles de l'esprit humain qui leur
permettait de trouver un chemin d'évolution différent, basé sur l'amour et la simplicité.

Mais sur une planète où tous sont venus pour apprendre à aimer, la tendance même des
esprits qui y sont présents, a étouffé l'expression naturelle des gardiens de la pureté, les
peuples originels. Avec l'aide et l'encouragement de l'ennemi de Dieu, vous n'avez pas
pu comprendre les différences et, pendant des siècles, vous avez essayé d'imposer un
mode de vie mentale, matérielle et basée sur la concurrence et la lutte pour le pouvoir.
Comme les indigènes ne sont pas comme ça et qu'ils ont gardé leur pureté, vous les
avez fait souffrir et, même aujourd'hui, vous influencez comme vous pouvez, les esprits



Association Marie
Message de Saint Joseph

Voix et Écho des Messagers Divins
www.mensajerosdivinos.org

des petits, en essayant de  les faire disparaître de la Terre, sans réaliser que, avec eux,
disparaîtront l'amour, la simplicité, la pureté et l'humilité des coeurs...

C'est la même lutte pour imposer ses propres habitudes et idéaux qui crée au Moyen-
Orient, les guerres et les conflits permanents. Et Je vous dis que ce n'est pas seulement
par le Moyen-Orient que  ces guerres sont encouragées, et que ce n'est pas seulement
avec l'aide des grandes puissances économiques de l'Occident qu'elles grandissent et se
développent. Je veux que vous compreniez que ces maux ont des racines spirituelles
profondes et un seul but : détruire les Plans de Dieu. C'est pourquoi nous comptons
davantage sur la force spirituelle de quelques-uns que sur les ressources matérielles de
beaucoup.

L'une des façons dont l'ennemi vous fait perdre la foi et l'espoir est de mettre dans votre
esprit l'empressement à trouver des résultats matériels, mais c'est cette recherche qui a
conduit Judas au suicide, pour ne pas avoir compris que la victoire du Messie était sur
la Croix. 

Vous, qui êtes plus conscients, vous devez servir sans rechercher de résultats, vous
transformer sans recevoir de mérites, faire des efforts sans trouver de récompenses ou
de reconnaissances. Dieu a Ses Yeux sur ceux qui sont vrais et fidèles à Son Plan. Il
placera Sa Croix sur eux, ce qui pour certains  peut signifier la mort et l'échec, mais
pour ceux qui ont le coeur ouvert et la conscience éveillée, cela signifiera le triomphe
de Dieu dans tout l'univers. 

Servez chaque jour avec cette certitude que la vraie bataille est vécue dans l'esprit et
c'est là où il faut la gagner. Ce qui se passe dans la matière est un simple reflet de ce
qui se multiplie dans les Plans Supérieurs. 

C'est pourquoi, Je veux vous faire comprendre les événements du monde d'un point de
vue plus large afin que, face au service, vous ne vous en teniez  pas à ce que vous
pouvez faire avec vos mains, mais à ce qui se réalise avec le coeur. 

Pour la découverte du service et de la mission spirituelle,

Saint Joseph, le Très Chaste


